



## Paroisse Sainte-Teresa-de-Calcutta

16<sup>ème</sup> dimanche T.O., année B

Jérémie 23, 1-6 - psaume 22 (23), 1-2ab, 2c-3, 4, 5, 6 - Éphésiens 2, 13-18 - Marc 6, 30-34 -

**- samedi 20 juillet 2024 à La Chapelle St-Maurice, à 18h30**

**- dimanche 21 juillet 2024 à Saint-Jorioz, à 10h**

Célébrations préparées avec l'équipe 6 (Bénédicte, Édith, Marie-Christine, Sylvie)

Offrande pour la paroisse et le diocèse

**Funérailles** - nous avons accompagné :

**Henriette COUTIN** (77 ans) à Saint-Jorioz, le 2 juillet 2024

**Jean SAUVEBOIS** (81 ans) à Sevrier, le 4 juillet 2024

**Mariage** : ils se diront "oui" devant Dieu à Duingt le 27 juillet

**Florent SIDANER et Pauline CRINELLI**

**Intentions de prière - samedi 20** : Laurent Bouvet – famille Hugon / Reignier ■ Amaury Neyrand (2<sup>ème</sup> anniversaire) - **dimanche 21** : Robert Ducret, Jean, Michelle, Bernadette et René - Pierre Poss et familles, Jean-Luc Mugnier-Pollet et familles - Gilberte et Pierre Bouvier - Roselyne Bozon et sa famille ■ famille Gurret / Charvin ■ Didier Labati - Janine Bocquet et familles - Christiane Lefevre - Marina Masset - Odette Ravoire - Marie-Christine Castella - Armand Zamparo et son papa - Marc et Jean Béal - André et Lionel Murgier et familles - François Abry et familles - Emmeline et Louis Hyzard et enfants – Isabelle Perret - **vendredi 26** : familles Bée/Comet.

... **Juillet dans la paroisse ...**

- **tous les mercredis à 17h, chapelet à St-Jorioz**

- **lundi 29** : prier l'archange St Michel pour l'Église 9h, à St-Jorioz

- **mardi 30** : messe à l'ehpad La Provenche, St-Jorioz, à 16h

...**et août...**

- **tous les mercredis à 17h, chapelet à St-Jorioz**

- **mardi 6** : prière / adoration Sevrier 20h "avec Jésus transfiguré"

- **mardi 20** : prière / adoration Sevrier 20h "avec saint Augustin"

- **jeudi 29** : prier l'archange St Michel pour l'Église 9h, à St-Jorioz

Programmes **haltes spirituelles** au fond des églises, et sur sites paroisse et diocèse.

**En septembre, c'est la rentrée !**

**Le 15**, plus particulièrement, ce sera la **fête paroissiale**.

Lors de la messe, nous fêterons la rentrée de la catéchèse.

Puis nous nous retrouverons autour d'un repas à la salle Augustine Coutin, dans la convivialité, la bonne humeur, agrémenté de bonnes histoires et de chansons, et des animations surprises.

**Réservez cette date sur votre agenda.**

Les inscriptions seront ouvertes bientôt à l'accueil paroissial.

Au menu : diots : crozets. Adultes 15€ enfants (age < 10 ans) 10€

**Aveu pour aveu** – d'après François Garnier, ancien archevêque de Cambrai

(<https://www.portstnicolas.org/eglise/questions-diverses/>)

**"Je suis croyant pas pratiquant"**

Tout aveu doit être respecté. Mais il peut être réfléchi et même questionné.

**Respecté ?** - Parce que chacun a son chemin. Parce que nul ne peut condamner son frère. Parce que, Jésus l'a souvent remarqué, la foi la plus belle peut être celle de l'étranger païen qui ne vient jamais à l'assemblée de prière.

**Réfléchi ?** - Parce que, le plus souvent, ceux et celles qui ne pratiquent plus ont été des fidèles du dimanche pendant de longues années. Ils ont sans doute leur part de responsabilités, mais nous avons aussi les nôtres, et ce sont celles-là que nous avons à réfléchir : messes jugées ennuyeuses ou trop bruyantes; lectures mal proclamées ou proclamées par les mêmes ; manque de collaborations entre les équipes liturgiques et les groupes divers de la paroisse qui pourraient prendre en charge, avec elles, l'animation dominicale; absence d'accueil des nouveaux ; regard de travers sur les personnes divorcées remariées qui tiennent à participer à l'Eucharistie autant qu'elles le peuvent ; homélies longues ou trop courtes ; lieux tristes ; assistance passive et dispersée. Sur tout cela, nous pouvons et devons progresser.

**Questionné ?** - En effet, l'expression "je suis croyant, pas pratiquant" peut être humblement questionnée. Je peux vous faire un aveu personnel : **je suis pratiquant parce que je ne suis pas assez croyant**. Cela peut vous surprendre, mais c'est ainsi.

(Ndlr : c'est aussi ce que dit Mgr Bustillo, invité au Triduum de la Visitation, en juin)

Parce que toute messe ravive ma foi.

Parce que **toute messe**, avec ou sans bonne homélie, **me fait entendre la Parole de Dieu**.

Parce que toute messe, avec ou sans chants, me permet de rendre grâce à Dieu le Père pour le don plénier de son Fils Jésus.

Parce que toute messe, avec beaucoup ou peu de monde, me permet de me reconnaître pécheur devant mes frères.

Parce que toute messe m'appelle à vivre de l'Esprit ma vie de tous les jours.

**Toute messe éveille, réveille, envoie...**

Sans elle, je me demande souvent ce que je deviendrais... **Aveu pour aveu !**

(Ndlr : comme dit quelqu'un, " on ne peut pas dire qu'on est sportif si on ne pratique pas un sport !")

La semaine prochaine : 17<sup>ème</sup> **dimanche du temps ordinaire**, année B

**- samedi 27 juillet à St-Eustache, à 18h30**

**- dimanche 28 juillet à Saint-Jorioz, à 10h**

Offrande pour les besoins de la paroisse et du diocèse

Célébrations préparées avec l'équipe 4 (Anne-Marie, Chantal, Georges, Marie-Christine)

**Accueil** : 251, route de l'Église – 74410 SAINT-JORIOZ – Tél. 04 50 68 61 79

**Courriel** : [ste-teresa-de-calcutta@diocese-annecy.fr](mailto:ste-teresa-de-calcutta@diocese-annecy.fr)

**Site** : [www.diocese-annecy.fr/ste-teresa-de-calcutta](http://www.diocese-annecy.fr/ste-teresa-de-calcutta)

**Permanences accueil** : de 9h30 à 11h30 – sauf dimanches, lundis et jours fériés